

365 renungan

## Terus Terang, Terang Terus

Yohanes 12:44-50

Aku telah datang ke dalam dunia sebagai terang, supaya setiap orang yang percaya kepada-Ku, jangan tinggal di dalam kegelapan.

- Yohanes 12:46

Kita pasti ingat slogan iklan sebuah merek lampu ternama: Terus terang terang terus. Slogan yang begitu kuat, ada satu jaminan bahwa produk tersebut akan memancar, nggak ada matinya, bisa diandalkan menembus kegelapan. Berbeda dengan kehidupan manusia, apakah bisa seperti itu? Terus terang terang terus? Atau hidup kita justru gelap terus? Bagaimana kondisi kita hari ini? Mungkin banyak yang berkata, "Tahu ahh.. gelap!" Kita tidak tahu apa yang harus dilakukan, bingung dengan keadaan yang dihadapi.

Ayat emas di atas menyampaikan apa artinya hidup percaya kepada Kristus: (1) Kristus yang datang kepada kita, "Aku telah datang ke dalam dunia sebagaiterang." Manusia sebenarnya tidak punya kemampuan mencari Allah. Ia tidak pernah mendapatkan Allah dan hidup terisolasi dalam kegelapan. Kristus-lah yang harus datang, Yesus yang berbeda dengan dunia ini. Kabar baiknya Yesus bukan hanya merencanakan, tetapi Dia juga hadir. Ini yang harus selalu kita ingat bahwa keselamatan datangnya dari Tuhan, bukan dari manusia. Ingat terang yang menyelamatkan itu Kristus, bukan kita.

(2) Kedatangan-Nya mengubah hidup orang percaya. Tujuan kedatangan Tuhan Yesus bukan mengajarkan sebuah agama dan kebaikan, melainkan untuk mengubah hidup manusia. Yesaya mengatakan, "Bangsa yang berjalan di dalam kegelapan telah melihat terang yang besar; mereka yang diam di negeri kekelaman, atasnya terang telah bersinar." (Yes. 9:1). Semua orang berjalan dalam kegelapan karena ketidakhadiran Allah dalam hidupnya. Sebaik apa pun hidup seseorang tapi tanpa kehadiran Allah akhirnya ia berjalan menuju kegelapan yang paling mengerikan, yaitu kehidupan tanpa adanya relasi dengan Allah. Perubahan terjadi ketika terang, yaitu Kristus, hadir. Hidup orang percaya tidak tinggal lagi di dalam kegelapan. Kehadiran Yesus memberikan pengharapan yang sejati.

Hidup dalam terang mengubah status dan cara hidup kita. Kita menjadi lebih jelas melihat manakah yang benar dan yang tidak, mana yang harus dilakukan dan tidak boleh dilakukan. Hidup kita akan terang terus kalau percaya Yesus dan berjalan terus bersama-Nya melalui firman. Biarlah kita terus terang dan terang terus sebagai anak-anak Tuhan.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah hidup dalam terang atau masih dalam gelap? Jika sudah, adakah

perubahan cara hidup yang Anda rasakan?

- Perbuatan terang apa yang mau Anda nyatakan di dalam kehidupan Anda?